

## Aktuelles

### **Zur Anerkennung von im Ausland geschlossenen Kinder- und Zwangsehen durch deutsche Gerichte**

18.07.2016 - 09:47

Die Mitgliederversammlung am 18. Juni 2016 in Köln hat beschlossen, durch einen Brief an den Justizminister Heiko Maas die Initiative der Landesjustizminister und - ministerinnen auf Nichtanerkennung von im Ausland geschlossenen Kinder- und Zwangsehen zu unterstützen. Dieser Vorstoß wird auch durch die Ministerin Manuela Schwesig und durch Volker Kauder MdB getragen.

[Brief an Frau Schwesig, Herrn Maas, Herrn Kauder](#)